

# Castejón del Campo

## Iglesia de Santa Eulalia

*Pila bautismal de Castejón*



CASTEJÓN SE HALLA 28 km al este de Soria, en el extremo norte del Campo de Gómara, al pie de la sierra de la Pica, con el caserío sobre un ligero promontorio, ubicándose el templo –construido en los siglos XVII o XVIII– en su extremo norte. Fue aldea de la Tierra de Soria, perteneciente al sexmo de Arciel, con parroquia diezmera de la colación de la Santa Trinidad. En 1270 contaba un vecino, dos atemplantes y siete moradores. Carrión Matamoros supone que la base de la torre de la iglesia pudo ser en origen de una torre fuerte de los tiempos de la frontera.

De época románica es su pila bautismal, tallada en arenisca, con una altura de 54 cm y un diámetro de 85,5 cm.

